

## 新年明けましておめでとうございます。

年頭ご挨拶

木犀会会长 金原 博



新年あけましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は「JTB グループ OB・OG 会静岡地区木犀会」の活動に多大なるご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年はコロナ禍の中で木犀会の活動も大変影響を受けました。5月と9月の役員会は会議形式をあきらめメール開催を余儀なくされました。

そんな中、下期に予定された<地区会推進事業>のうち「信州地区との親睦交流会11月」は感染予防に努めながら予定通り開催することが出来ましたが、「JTB グループ合同暑気払い9月」と「地区会員交流会(忘年会)12月」及び俱楽部活動のうち「女性俱楽部健康とグルメの会11月」はいずれも中止、「中部地区居酒屋俱楽部」と「西部地区居酒屋俱楽部」は開催回数が激減しました。

今年は一日も早い新型コロナに有効な予防ワクチンと治療薬の開発に期待すると共に、東京オリンピックの無事開催と木犀会の活動が正常に出来る日が来ることを願うばかりです。今後とも木犀会の諸事業に更なるご支援とご協力を賜りますとともに新型コロナの影響で苦境に立たされた JTB グループへのお客様紹介運動に一層のご協力をお願い申し上げます。

本年が会員の皆様ならびにご家族の皆様にとりまして健康で穏やかな一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

## 北信州水尾交流会と紅葉を訪ねて

期日:令和2年 11月3日(火・祝)~4日(水)

交流会場:信州松本 浅間温泉「ホテル玉乃湯」



木犀会の「地区会推進事業」である恒例の信州地区「しなの路会」の皆様との「北信州水尾交流会」に今年も木犀会7名で参加しました。

乗用車2台で別行動しそれぞれ道中の紅葉や味覚を楽しみながら一路松本へ。紅葉は道中よりも松本市内のイチョウやモミジの紅葉がすばらしく一同感動しました。

今回は当初思いもよらぬコロナ禍での開催でしたが、16名のご参加をいただき感染防止に努めながら和気あいあいと交流をすることが出来ました。

交流会では「しなの路会」柳町会長より歓迎のご挨拶をいただき、当「木犀会」会長の金原よりお礼の挨拶と乾杯の後、「しなの路会」浦山事務局長の軽妙な司会とともに一人一人が懐かしい JTB 現役時代の思い出話や日常生活でのエピソードなどを語り、あっという間に2時間余りが過ぎてしまいました。

その後、ホテルのショータイム(懐かしいフォークソング)を鑑賞し二次会では北信濃の銘酒「水尾」を飲みながら思い出話や近況を語り合い、楽しい交流のひと時を過ごすことが出来ました。

翌日は全員でホテルをバックに記念写真を撮り別れを惜しみつつ解散しました。2日間秋晴れに恵まれ「さわ

やか信州」を思う存分味わい信州の味覚を楽しみ、楽しく語り合いが出来た素晴らしい交流会でした。

過去14年間続いたこの交流会も誠に残念ではあります、今回をもって終了することとなりました。長い間お世話になった「しなの路会」の皆様本当にありがとうございました。

また、いつの日かお会いできる日を楽しみにしています。  
(金原 博)



## 地区会員交流会(忘年会)

大好評の袋井市「和の湯」でフグ料理を食べながらの忘年会ですが、9名の参加を予定していました。参加者も大変楽しみにしていましたが、直前でのコロナ拡大により参加者の健康を鑑み、断腸の思いで開催1週間前に中止を決定いたしました。

## 親睦俱楽部報告

**【女性俱楽部】** 幹事 渥美 英子  
令和2年はコロナウィルスの広がりを受け、参加者の健康を考え計画の中止を決断いたしました。今年はワクチンの接種も始まるようなので10月には昨年の分も合わせ盛大に開催したいと思いますので是非お誘い合わせの上気軽にご参加ください。

**【釣り俱楽部】** 幹事 村松 志男  
参加者が少ないため今年度より休部いたします。なお次年度に向け参加者を増やす方法を検討していきます。

## 【ゴルフ俱楽部】

幹事 山田 享司

今年度はコロナの影響もあり、見合わせをいたします。

## 【中部居酒屋俱楽部】

幹事 切石 哲雄



残念ながら昨年はコロナの影響により中止が余儀なくされる中、5月に1度開催することができました。今年も予断は許さない状況ですが、状況を見ながら開催してまいります。

毎月、第2木曜日に静岡駅内の「海ぼうずアスティ店」で18時頃から開催しています。

下期報告 10月8日・中止、11月12日・中止

## 【西部居酒屋俱楽部】

幹事 小林 始

西部居酒屋俱楽部もコロナの影響を受け中止が相次ぐ中、間隙をぬって9月に1度開催ができることが出来ました。

今年も西部の「居酒屋俱楽部」は毎月第3の月曜日夕方5時からプレスター地下にあります「テング酒場」またはザサシティ2階にあります「ワールドブッフェザザシティ浜松店」にて食べて・飲んで楽しい時間を過ごしています。お気軽に一人でも多くの皆様方に足を運んでいただきたいと思います。お待ちしています。

下期報告 10月19日・中止、11月16日・中止

